



Kardinal Marx trifft Erzbischof aus Mossul

Beitrag

Kardinal Reinhard Marx hat am Mittwoch, 24. Juli, den Erzbischof von Mossul, Boutros Moshe, in München getroffen. Gegenstand des Gesprächs war unter anderem die Lage der Christen in der Gegend um Mossul im Norden Iraks. Viele der vom so genannten „Islamischen Staat“ vertriebenen Christen sind mittlerweile wieder in die Ninive-Ebene, das traditionelle Siedlungsgebiet der Christen im Norden Iraks, zurückgekehrt. Unterstützt wurden sie dabei auch von den katholischen Hilfswerken Caritas international, Missio Aachen, Missio München und dem Kindermissionswerk „Die Sternsinger“.

Bericht: Erzbischöfliches Ordinariat – **Foto:** „EOM/Chwalczyk“.



Francesca D'emanuele
KONDITORIN



Hochzeitstorten



Rohrdorferstr. 4 1/2
83101 Achenmühle
Telefon: 08032 / 1602
Mobil: 0155 - 10498366

Webseite: www.francescademanuele.de
Mail: mail@francescademanuele.de

Kategorie

1. Kirche

Schlagworte

1. Erzdiözese München und Freising
2. München-Oberbayern